



Comment se rendre à la Coupe Icare 2014 ?

Vous habitez dans la région lyonnaise, le Nord-Isère ou le pays Voironnais ?

Cette année, la région Rhône-Alpes, le Conseil Général de l'Isère et la Communauté de Communes du Pays du Grésivaudan renforcent le dispositif transports.

Pour vous rendre sur cette manifestation sans votre voiture, vous pourrez utiliser les **TER Lyon-Grenoble**.

Vous pourrez alors prendre une navette Icarexpress (un car toutes les dix minutes) qui vous amènera sur le site de Lumbin depuis la gare routière de Grenoble.

Vous bénéficierez d'un billet TER Aller-Retour à demi-tarif (tarif Illico-Evenement). La navette Icarexpress sera gratuite pour les titulaires d'un titre de transport TER.

Horaires :
un train toutes les demi-heures (ou toutes les heures)
consultez le site TER : www.ter.sncf.com/Rhône-alpes

Toutes informations utiles sur : www.coupe-icare.org